

4



「あら」不思議椿一枝に赤と白良枝

またひのつらん

はばたけ きたひの



色とりどりのチューリップ 北日野児童センター

新型コロナウイルスの脅威が益々増してきている中、連日、外出自粛が叫ばれています。そんな中東京オリンピックの聖火リレーがスタートしましたが、何とも煮え切らない複雑な気分ですネ。

「外出の自粛」飲食業の「営業時間短縮要請」など誰も彼も大変です。

都会じゃ多くの若者がストレスを抱かえているのだとか。深夜になっても屋外に繰り出し飲酒して大騒ぎしている姿が連日、テレビに映し出されています。何をしてもってそこまでして酒を飲みたいんだ？

「お前ら何か他に楽しみはないのか！」そんなにしてまで酒が飲みたいのなら一升瓶でもビール瓶でも持って山へ籠れ！

「人ごみ」は「人ゴミ」ともいう。多くの人がいる中で目立ちたいのでしょうか。

一人の時間を楽しく過ごす方法をそれぞれで考えられないのかなア？

コロナウイルスは命に係わる非常事態だ。後期高齢者世代のド真ん中にある私にや。

「ストレス」なんて感じたことなど一度もありやしない。「外出自粛」なんて今に始まった事じゃなく毎日のこと。これを「出無精」という者もいるが、確かにそうかも知れない。歳を重ねると他人を「斜め見るクセ」が付き、またそれは私にとってのコロナに感染しない安全なストレス解消法かな？最後に飲食業を初め全サービス業の人たちの奮闘を祈念します。ガンバレ！



洗



3月20日(土・祝)



親子で連弾 ♪ ♪



穏やかな春の日差しに包まれた午後ひととき、EnsembleRICO+αの4人をお迎えしてコンサートを開演しました。コロナ禍の中で、2年越しでの開催となりましたが、誰もが知っているヒット曲から唱歌・ポップスまで心温まる演奏が繰り広げられ、和やかな雰囲気の中で、聴衆の笑いも誘いながら、楽しくコンサートは進行していきました。恒例となった放課後子ども教室“きたひのKIDS”の手作りお菓子も、今年はお土産として来場者の方へ配らせていただきました。

しあわせメーカーに、ほっこりエネルギーが十二分にチャージされ、心のリフレッシュもできた、すてきなコンサートでした。

総務部



日時：4月29日(木・祝)
 集合時間：午前 8時
 集合場所：帆山町 創作館
 出発時間：午前 8時30分
 午前11時30分 帆山町創作館到着
 対象者：山登りがあるため、体力に自信がある方
 山登り用の靴をはいてきてください
 持ち物：水筒・タオル

今年はやります！
 健康ウォーク



雨天中止



※ ほ山歴史古道山道を登ります！
 ※ 下山後、土田信義氏(帆山町)から“ほ山”について、お話をいただきます
 問合せ 北日野公民館 23-4603

絵てがみ便



ふるさとというはカルタ
平成5年から作り始めたふるさとというはカルタがとうとう完成しました！今年からつうしん内で少しずつ紹介させていただきますね♪

北日野駐在所だより No.37



車上狙いに注意！

越前署管内において、車上狙いが発生しています。手口は、無施錠の車内に置いてあった財布を狙うというものです。付近では、帆山橋の北側駐車場で、無施錠の車が被害にあっています。

ラッキー！
財布があるぞ



駐車の際はドアロックをしましょう。
車内の見えるところに、カバン等を置かないようにしましょう。被害にあったら駐在所まで通報しましょう。



私の子育て奮闘記

12

息子の不登校の話を書かせていただくのも3回目になりました。不登校から3年経った息子は高校へ無事合格し、4月から新たな一歩を踏み出しました。受験の際には支援が手厚い高校を選ぶか、友だちと同じように県立高校を選ぶか、本人はすごく悩みました。「人生はやり直せない。それでも失敗の中にも必ず得られるものがあるはずだから、あなたの選んだ道をすすめばいい。一緒に飛び込むよ。」と伝え、息子は県立高校へ進学する事を選びました。振り返れば、先生方や友だち、支援して下さるたくさんの方々に、励まし支えられた3年間でした。私の気付かないところで息子を支えて下さった方もいらつしやると思っています。この場を借りて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。これからも息子と二人三脚で歩んでいきますので、見守っていて下さい。

北日野小学校PTA保護者

新任のごあいさつ

この度、北日野公民館に配属になりました。北日野地区のみなさんとの新たな出合いを今から楽しみにしています。

何もかもが初めてで、皆様にはご迷惑をおかけする事と思いますが、これから、どうぞよろしくお願い致します。

武内輝美

退職のごあいさつ

公民館の桜が満開です。昨年北日野に配属されて、はや一年が過ぎました。コロナに翻弄された一年でしたが、地区の皆様には良くして頂き心より感謝申し上げます。北日野地区の今後ますますのご発展と、皆様のご多幸をお祈り申し上げます。有難うございました。

吉田充子

休館日

4月30日(金) 昭和の日 振替
5月4日(火) 憲法記念日 振替
5月5日(水) みどりの日 振替
5月6日(木) こどもの日 振替
毎週月曜日

今後の予定

4月17日(土) 自治振興会総会
4月29日(木・祝) 健康ウォーク

大岩で囲われた経塚がある山頂



その町内に「経ヶ塚」という字名があることから鎌倉時代以前には存在していたものなのではないでしょうか。

私たちの郷土には地元の人にはさえあまり知らされていない隠れた歴史があるようです。人類一万年後の救済を求めて「経塚」北日野地区内にも経塚と呼ばれている古跡が幾つかあるようです。本来の「経塚」とは人類の救済のため一万年後に弥勒菩薩が現れて私たちをお救い下さる、という仏教思想に基づいて、経典などを大きな壺などに納めて山中深い場所に埋めたものを云います。まったく意味が異なり単に「経塚」と呼ばれている古跡もありますのでご注意下さい。資料(左)の山中の頂上付近には、大きな岩を組み合わせて造った経塚がありますが、囲いの上には更に大きな岩で蓋が載せられています。この山頂は、三角おにぎりのように急斜面になつていて往古の人たちは、どのような方法でこれを作ったのか？不思議です。危険な場所なので具体的な場所は公開できませんが、矢放町と帆山町の中間になる山中です。

北日野 江戸 明治 大正 昭和

知ってるようで
あまり知られていない

